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Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und 

im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine 

Einwohnerfragestunde statt, in der den anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die 

Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu 

stellen. 

 

 

Herr Büch teilt mit, dass auf dem Verbindungsweg zwischen der Kindertagesstätte und dem 

Dorfgemeinschaftshaus, der dort befindliche Hundekotbeutelspender aus seiner Verankerung 

herausgerissen und beschädigt worden sei. 

 

Frau Waschbüsch fragt an, inwieweit der Ortsrat Holz Einfluss auf die aktuellen 

Busverbindungen habe und ob die Einstundentaktung der verschiedenen Buslinien zu einer 

halbstündlichen Taktung erweitert werden könnten. 

 

Herr Bürgermeister Redelberger erläutert, dass eine Verdopplung der Taktung der 

Busverbindungen eine enorme Kostensteigerung zur Folge haben würde, die von der Gemeinde 

selbst zu tragen seien. 

 

Frau Schwindling fragt nach dem aktuellen Stand zur Bebauung des Sportplatzes Westfeld. Des 

Weiteren möchte sie wissen, ob eine Bestandsaufnahme an den alten vorhandenen Häusern vor 

Baubeginn durchgeführt wird, um evtl. entstehende Schäden durch die Baumaßnahme zu 

dokumentieren. 

 

Herr Bürgermeister Redelberger erklärt, dass die Erschließung in Planung und am Laufen sei 

und aktuell noch drei Bauplätze zum Verkauf stehen würden. Vor Baubeginn würde eine 

Bestandsaufnahme der angrenzenden Gehwege, Straßen und Häuser zum entsprechenden 

Baugebiet, auch zum Schutz der Gemeinde vor Regressansprüchen durchgeführt werden. 

 

 


